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EDITORIAL

Gabriel
A luta da família de Gabriel Luís

Venske para encontrar um doador de
medula óssea foi acompanhada passo
a passo pelo Jornal Metas. E é com

muita alegria que hoje podemos dizer
que o menino gasparense, de apenas
oito .anos, realizou o tão esperado
transplante. Ele tinha uma chance em

mil de encontrar um doador compatível
sem grau de parentesco.Foram
realizadas campanhas em Gaspar e na
região, a comunidade se mobilizou

com o caso. Gabriel é ummenino que
ss

leva uma vida comum, vai à escola,
brinca, e o que mais impressiona, saqe
tudo o que está aôontécendo e 'não

desanima. Não-restam dúvidas de que
esta criança é.um exemploJle vidaa
sef seguido por muitos. Mesmo nas

horas I)1ai� difíceis. ele sempre
acreCutojJna vitória. ,suãrnãe, Magali,

�/ /'!ruHíã guerreira. M�lher forte, y��gura, "

confiante: Sofréu ,mu,ito; fiéou

ASSUNTO DA SEMANA
Você aproveita as liquidações que
as lojas fazem no início do ano?

Aproveito as

liquidações por terem
preços mais em conta.

Daria Regina de

Freitas, Balconista,
Belchior Baixo.

Eu espero sempre para

comprar no início do
/'

ano porque é mais
barato. Rosemari
Hostins do Santos,
Autônoma, Arraial.

Com certeza eu

aproveito porque é
uma maneira de

economizar.

Marileusa Rodrigues,
Artesã, Ilhota.

LEITOR

Ótimo para os bandidos
Ensina um ditado alemão: "de nada prefeito e vice-versa; um médico do SUS

adianta correr se estamos naestradaerrada". agredindo o secretário de saúde; o órgão
Foi com um misto de apreensão e de proteção ambiental se omitindo por
sentimento de reflexão que li, no jornal ordem de um político; um Governador de

ValorEconômico de2/1/2007,que é grande Estado criticando o Presidente da

o atrito entre as cúpulas dos poderes República por razões de menos valia.
Legislativo e Judiciário do País. Por isso, Em outras palavras, estou lendo, todos
diz a matéria, um deve boicotar o outro os dias, nos mais variados meios de

durante este ano, em decorrência. de comunicação, que o Estado é um ente

acharem que está havendo interferência totalmente desorganizado, autofágico e

indevida recíproca nas suas atribuições. contraditório, que se auto agride e

Comenta a matéria jornalística, ainda, que enfraquece. Daíporque, talvez, os mesmos
enquanto o Judiciário julga matérias meios de comunicação estejam noticiando

importantes contra o Congresso Nacional, com tanta ênfase que pessoas estão sendo

este engaveta projetas de lei de interesse . queimadas vivas, crianças estão traficando
daquele. aos 8 anos de idade, adolescentes

Dias antes li também, na Folha de São engravidando aos 12, e os jovens
Paulo, que o Governo Federal entende que brasileiros morrendo como nunca. Que
dentre os problemas que estão atravancando em alguns locais o Estado já não entra.

o Brasil estão os Tribunais de Contas e o Que estamos perdendo a guerra. Um

Ministério Público. Estado assim é ótimo para os bandidos ...

E assim continuo aminha leitura diária:
a polícia reclamando que o Ministério

Público está querendo investigar crimes e

não pode; a polícia civil brigando com a

polícia militar; um vereador atacando o

Rui Carlos Kolb Schiejler;
. promotor de Justiça e Presidente da

Associação Catarinense do Ministério
.

Público

COLUNA f'1.N!J
Interino

• Verbas - A ministra chefe da

CasaCivil, DilmaRoussef, rebateu
as críticas do governador de São

Paulo, José Serra (PSDB), de que
seria necessário equipara o

orçamento do Fundo Nacional de

Segurança Pública deste ano com

o de 2006. Levantamento do

'Ministério da Justiça mostra que
em 2006 o Fundo Nacional de

Segurança Pública recebeu R$ 354
milhões do orçamento e. R$ 112

milhões em créditos adicionais,
somando R$ 466 milhões ..SÓ no

orçamento estão previstos para este
ano R$ 462, 6 milhões.

Errata - Jovem morre em acidente de trânsito

Erramos na divulgação de alguns dados na matéria "Jovem morre em acidente
de trânsito" divulgada na edição 352, Geral A5. O nome do condutor da moto, de

placaMFA3l30, é DorlanHank, que veio até a redação do JornalMetas esclarecer
os fatos. De acordo com o condutor damoto e com o laudo da Polícia Civil, o carro
conduzido por Paulo Celso Luchini (Galera, placa LXT 4229) estava na rua Barão
de Rio Branco, sentido bairro/centro e omotoqueiro no sentido oposto, omotorista
do carro entrou na rua Belém, sem dar sinal, cortando a frente da moto. O acidente
resultou no falecimento de Thaís Estela Deus de Souza, de 19 anos, que estava na

carona da moto.

leitor Milton Gamborgi' enviou a foto .da rua. Joaqyim Alvel,dE{Andradê. ;Ele
'explicou que um trecho da rua, ab�ix(),.da torre detetefonia.celular, cedeu· há qua�e
dois anos e até o momento nenhuma providência foi toinada R�la Secretaria de Obras,
colocando em risco os veículos que transitam pelo local. Além çlis�o, Milton também
reclama dô'absndonc da rua pelo'Paço Municipal,' pois a mesma encontra-se com o

�ato muito alto..
. ,

• Água - O Governo Federal

planeja investir R$ 10 bilhões para

que até 2024 o país tenha toda a

população atendida com água
potável, coleta de lixo nas cidades,
tratamento de esgotos e construção
de obras na área. No dia 22, o

.

presidente Luiz Inácio Lula da

Silva deverá anunciar uma série de

medidas fiscais que beneficiarão os
setores de saneamento e habitação.

• Traição: Para Aldo Rebelo, o
apoio das bancadas do PMDB e

agora do PSDB ao candidato petista
não. decide a eleição. Ele confia

justamente na traição dos

deputados, muito própria do voto

secreto. Rebelo também conta com

a divisão dos partidos que vão

apoiar Chinaglia.

• Eleição II - Já o candidato do
PT à Câmara dos Deputados,
Arlindo Chinaglia, garantiu que o

apoio do PMDB e PSDB não

envolve promessa de ministérios.

• Chavez - O discurso de posse
do socialista Hugo Chavez na

presidência da Venezuela deve ter

deixado muito petista de barba

arrepiada em Brasília: "Agora
chegou a hora do fim dos

privilégios, do fim das

desigualdades. Custe o que custar!
Nada deterá o carro da revolução
socialista naVenezuela!", desafiou
Chavez.
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Política
Maioria do PSOB deve

•

apoiar Chinagl
•

Ia
Foto: Antonio Cruz. ABr/DC

o LÍDER DO PSDB na Câmara,
Jutahy Júnior (BA), anunciou na

quinta-feira (11), em Vitória (ES),
apoio da maioria do partido à
candidatura do deputado federal

Arlindo Chinaglia (PT-SP) à

presidência da Câmara. Jutahy disse

que ele e seis companheiros, cada um
de uma região, fizeram uma consulta

a praticamente todos os 66 deputados
eleitos.

O apoio. do PSDB à candidatura

de Chinaglia (PT) ao comando da
Câmara dos Deputados, provocou
protestos da ala paulista dos tucanos.

Um grupo de parlamentares
descontentes pretende se reunir na

próxima terça-feira (16) em Brasília

para tomar uma posição sobre o Chinaglia e Rebelo (D) disputam a presidência da Câmara
assunto.

"Esse é o apoio do líder. Eu não

concordo. Temos que exigir uma
reunião de toda abancada.Voumandar

um e-mail para toda a bancada

protestando contra o anúncio", disse
o deputado federal Paulo Renato

Souza (pSDB-SP).
O ex-ministro da Educação, que

apóia uma candidatura de "terceira

via" à Câmara, avalia que a decisão

foi "precipitada" e repudia o apoio a

Chinaglia. "Está em jogo a

transparência da Câmara e essa

decisão é o contrário disso", disse.
Paulo Renato descartou, contudo, um
racha no partido.

"Ele (Jutahy Júnior) tem

legitimidade como atual líder da

bancada, mas ele não é líder da

bancada para a qual eu fui eleito, que
assume em fevereiro e que elegerá o

novo presidente da Câmara", disse o

ex-secretário de Agricultura de São

Paulo, Duarte Nogueira (pSDB-SP),
eleito para o. primeiro mandato como

federal.

Nogueira negou que tenha sido

ouvido na consulta feita por Jutahy

Junior e por outros deputados do

PSDB à bancada, a qual teria se

manifestado a favor de Chinaglia. A
maioria dos descontentes é da
bancada paulista, mas também há
críticos nos estados do Sul.

O deputado federal Arnaldo

Madeira (PSDB-SP) apoiou a

. decisão, mas criticou o método de

escolha. "O PSDB deveria ter feito
uma reunião antes da oficialização do
apoio. Mas isso segue a tradição do

partido: o PSDB foge de reunião
interna como o diabo foge da cruz",
disse ele em tom de brincadeira.

Antes do anúncio, o deputado
federal VanderleiMacris (pSDB-SP)
que também é favorável a uma

"terceira via" reclamou que o debate

sobre a escolha está muito centrado

em nomes. "É lamentável que

aconteça isso. Eu preferia discutir

compromissos para a Câmara.

Ninguém discute propostas e

alternativas, como, por exemplo, o
voto aberto. O que mais me importa
é um programa de trabalho", disse.
A eleição para a presidência da'

Casa Legislativa Federal acontece no

dia IOde fevereiro.

Aldo Rebelo continua confiante na
vitória

Na última segunda-feira (8) o

ministro de Relações Institucionais,
TarsoGenro, haviadito que descartava
a desistência de qualquer.um dos

candidatos. Porém naquinta-feira (11),
admitiu que Rebelo pode retirar sua

candidatura.

O presidente da Câmara, Aldo
Rebelo, discordou do ministro e disse

que mantém sua candidatura .à

reeleição mesmo com a decisão do

PSDB de apoiar Arlindo Chinaglia.
Aldo reconheceu que Chinaglia

está, neste momento, com vantagem
em relação à sua candidatura. Mas
disse que o petista ganhou apenas a

primeira batalha da "guerra" à

presidência da Casa Legislativa e

que o resultado final só saberão no

dia l" de fevereiro. Aldo continua à

procura de aliados a sua candidatura

e acredita que pode conseguir a

reeleição para a Câmara.

Bolsa-Família deverá ter reajuste'
O benefício do programa Bolsa

Famíliadeve serreajustado entre 4%
e 15%, caso o presidente Luiz Inácio
Lula da Silva aprove a proposta
encaminhada pelo ministério do

Desenvolvimento Social e Combate

à Fome (MDS).
Atualmente, as famílias que estão

noprograrnarecebemnomáximoR$
95, sendo R$ 50 de benefício básico.
No caso de famílias com renda

inferior a R$ 60 per capita, mais R$
15 de benefício variável, por filho
matriculado na escola, sendo no

máximo três crianças. Segundo a

proposta de aumento, o benefício
básico seria reajustado em 4% e os

benefícios vanaveis seriam

reajustados em 15%.
A secretária nacional de Renda e

Cidadania do MDS, Rosani Cunha,
explicou que essa proposta

demandaria uma suplementação
orçamentária de R$ 300 milhões.

Outra mudança no Bolsa-Família

estudada pelo governo é um

incentivo à aprovação escolar do

jovem.
Rosani Cunha ainda acrescentou

que a mudança de idade para
recebimento do benefício também

deve ser alterada de 15 para 17 anos

incompletos.

---.._jooo,��--
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• Transplante - Enquanto muitos não dão a

mínima importância para a vida, outros fazem de

tudo que estiver ao seu alcance para preservá-la.
Assim tem sido a vida dos familiares do pequeno
Gabriel Luiz Venske, hoje com oito anos, que há

mais de seis vem lutando incansavelmente,
principalmente a sua mãe que arregaçou as

mangas e foi em busca de um doador de medula
óssea para seu filho. Omilagre aconteceu, Gabriel
encontrou um doador compatível.rrecebeu a

medula retirada do cordão umbilical de um recém

nascido da Cidade de Denver no Estado do
Colorado nos Estados Unidos. Pode-se dizer "um

presente de Deus". Ontem dia 12, o transplante
foi realizado no Hospital das Clinicas de Curitiba.
É isso ai Gabriel, todos torcemos por você, vamos
rezar e pedir a Graça de Deus para que tudo
transcorra muito bem.

• Nova Paróquia - Há menos de uma década,
os Cristãos Católicos de Gaspar eram assistidos,
e, diga-se de' passagem, muito bem,
exclusivamente pelos Franciscanos da Paróquia
São Pedro Apóstolo. Hoje Gaspar já tem quatro
Paróquias, contando com a nova criada no dia 24

no BelChior, tudo isso com certeza com objetivo
de que as comunidades possam ser cada vez mais
bem assistidas ..As Comunidades agora
pertencentes às Paróquias do Belchior, Barracão
e Bela Vista que tiveram uma longa história e

caminhada com os franciscanos foram
desmembradas da Paróquia São Pedro Apóstolo
e passaram a ser Diocesanos.

• Hospital - Está bastante polêmica a situação
do Hospital de Gaspar. Enquanto algumas pessoas
de boa vontade, digo de boa vontade

principalmente porque são voluntárias não

recebem pela função que exercem, e estão se

empenhando e buscando meios para sanar os

problemas e encontrar uma solução para o nosso

Hospital que vive naUTI a um bom tempo, outras
Parecem não querer. Ou seja os que poderiam
contribuir e muito para todo esse processo,

parecem que preferem dificultar ainda mais. Está
na hora de pensar e principalmente agir com mais

humanidade, O povo clama por bom senso.

• Ações - A grande bandeira do prefeito Adilson
Schmitt, a segunda ponte de Gaspar, deve voltar
à agenda política com força total neste ano. Sabe
bem o próprio prefeito e seu grupo de apoio que
a contagem agora é regressiva. 2007 é o ano

decisivo, ideal para as primeiras movimentações
práticas em termos de obras, principalmente na

estrutura e nos acessos. Por 2008 ser um ano

eleitoral acaba consumido em boa parte pelos
acertos e campanha. Amobilização no Vale deve
se expandir, afinal com a indicação do deputado
eleito Jean Kulhmann para o Executivo Estadual

espera-se, que se abra uma porta também para
Gaspar.

/1
f
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Moradores reclamam dos
buracos na Vidal Flávio Dias
A grande quantidade de buracos na rua Vidal Flávio
Dias está incomodando e causando prejuízos para
os moradores do local, que pedem uma atenção da

administração pública.
OS MORADORES DA rua

Vidal Flávio Dias, no bairro
Belchior Baixo em Gaspar estão
incomodados com a situação que
estão enfrentando. Inúmeros
buracos ao longo da rua e a

grande poeira que se forma na

.estrada vêm causando prejuízos
aos moradores locais.

Marinilzi Soares, residente na
rua, afirma que a situação já está
se tomando insuportável. "Quase '

não podemos mais sair de casa",
ressalta a moradora. Ela explica
que os própriosmoradores da rua
é que estão tampando os buracos

para amenizar os problemas. "A
última vez que a patrola passou
por aqui foi em novembro, e uma
semana depois os buracos
apareceram novamente"; diz
Marinilzi. Para ela, a solução do

problema seria passar um

macadame na rua e não só a

patrola, pois ii máquina não "dá '

mais jeito".
A moradora explica que até

seu trabalho' está sendo
prejudicado; pois possui facção
e as pessoas não querem mais'
levar trabalho para ela devido a '

quantidade de buracos �que �,

precisam erifrentar. "Além disso,
uma cunhada minha está sem o

"

cano de descarga no carro por ter
que passar aqui ,na rua todos os

dias", afirma. _

Outra moradora do 'l�gat;�,.t· -., ,:
'. '.

-: .

Maria Lanzer, completa: "pai �;:.6u;a�o��ct.i.Ii".iíé!in ao fongo da rua Vidal F&viO O''''''·a-;......._...

enquanto foram só da'
,

' .

" J;

materiais e o estrago consertá: .
"

Porém qualquer dia desses pod�f� ", Toda.aminha vidamorei aqui Marinilzi.
acontecer um acidente e a�{ e posso dizer que essa rua já foi A redação do JM tentou entrar

pessoas podem se machucar". ",:..melhor antigamente", lamenta em contato com o Secretário de

Obras para falar sobre o assunto.

Porém, até o fechamento desta

edição ele não foi localizado.

PONTE NO BELCHIOR ALTO PREOCUPA RESIDENTES DA RUA ALOISIO HAENDCHEN
A rua Aloisio Haendchen,

no bairro Belchior Alto, em
Gaspar é outro lugar onde os

moradores encontram

dificuldades. O problema
encontrado é o mau estado de
uma ponte de madeira que
existe na rua, e segundo
moradores causa risco a quem
passa pelo local.

Segundo o morador
Konimund Peyerl Filho, ela
está comprometida e

oferecendo perigos para quem
precisa utilizar a ponte.

"O problema já vem de
anos. Há tempos esperamos
por uma nova ponte", afirma
o morador. Conforme

explicou Konimund a ponte

balança até quando pedestres
passam por cima e os

caminhões têm receio de

passar pelo local. "Quando
compramos algo que tem que
ser entregue com caminhão

quase ficamos sem os

produtos pois as pessoas não

querem passar pela ponte. Até

o caminhão do lixo tem receio
de passar ali porque também
acredita que é perigoso",
ressalta ele.

Para Konimund e outros

moradores da rua a melhor

solução seria colocar uma

ponte nova no local, de

concreto, mais larga e mais

comprida. "Isso não pode ficar
assim. Alguma coisa tem que
ser feita para melhorar a nossa

situação.", completa ele.
A redação do'Jornal Metas

tentou entrar em contato com

o Secretário de Obras mas até
o fechamento desta edição ele
não havia sido localizado.

\tenha saborear
as delícias de
nossa cozinha

Carne Assada
Buffet Variado

- -

,
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Divórcio, inventário e partilha
podem ser assinados no cartório
Divórcios, inventários e

partilhas podem ser realizados
em cartório. A medida visa dar
mais agilidade e reduzir o custo
desses procedimentos, além de

dinlin�r os processos na

Justiça.

O PRESIDENTE LUIZ Inácio Lula da

Silva sancionou a lei que permite que
divórcios, inventários e partilhas, em que
não há conflito entre as partes, sejam
aprovados sem a presença de um juiz.
Uma escritura pública, lavrada em

cartório na presençados advogados, pode
resolver a questão.

A lei entrou em vigor no dia 5 de

janeiro, mas ainda não está sendo

praticada em Santa Catarina, onde mais

de 600 cartórios aguardam instruções
para dar início aos atendimentos.

A norma pretende facilitar a vida das

partes, no sentido de dar mais agilidade
e reduzir o custo desses procedimentos e
conseqüentemente desafogar a Justiça de
processos que, na verdade, dispensam sua

intervenção.
Os valores dos processos ainda não

foram estipulados pela corregedoria, mas
a Associação dos Notários e

Registradores do Estado calcula que o

casal deverá desembolsar R$ 19 para
lavrar a escritura de divórcio, se o

processo não envolver bens. Na Justiça
são cobrados R$ 69,33 para o mesmo

caso. Nas duas situações, não estão

incluídos os honorários do advogado. No
entanto, a nova Lei -prevê a gratuidade
desses atos aos cidadãos que

comprovarem não terem condições de

arcar com os custos judiciais.
A nova lei altera a-redação de três

artigos e inclui mais um ao Código de

..

�
Divórcio poderá ser feito em cartório

Processo Civil. De acordo com as novas

regras, o divórcio, o inventário e a

partilha só poderão ser feitos extra

judicialmente se todos os interessados

estiverem de acordo e se não houver

menores de idade ou incapazes, no caso

do inventário não poderá haver

testamento.

Para que o divórcio seja realizado é

preciso que o casal esteja separado de fato
amais de um ano, de acordo com escritura

pública ou sentençajudicial de separação.
A nova redação do artigo 982 dispõe

sobre inventários e a partilhas através de

escriturapública. Em seu parágrafo único,
ressalta a necessidade de presença do

advogado durante a assinatura do
documento. O artigo 983 prevê os prazos.
Com os documentos em mãos, os

herdeiros não levarãomais do que um dia

pára lavrar a escritura pública dividindo a

herança..

Em casos de separação,
casais sem filhos menores de

idade ou incapazes, e em que a

separação é consensual. O
tabelião lavrará a escritura

apenas se as partes estiverem de

acordo. Situações em que há

litígio (sem acordo) continuam a

cargo da Justiça. Casos de

inventários e partilhas de bens

podem ser feitos nos cartórios se

todas as partes estiverem de
acordo e se não envolverem

interesse de menores ou de

incapazes.
• O que é preciso?
O acordo entre todas as partes e

o acompanhamento de

advogados .(pode ser o mesmo

advogado para todas as partes
envolvidas).
•. Quais os documentos
necessários?
Documentos de identidade e,

caso o casal tenha imóveis, são
necessárias as escrituras. Para o

inventário, é preciso documentos

relativos a imóveis, certidão de
óbito e documentos de herdeiros.

• Quanto tempo leva?
Se não houver bens, a escritura
pode ser lavrada

instantaneamente. Caso contrário

pode levar cerca de 10 dias,
conforme o tempo necessário

para avaliação relativa a

pagamentos de impostos junto à

Secretaria Estadual da Fazenda.

Fonte: Colégio Notarial do Brasil

TRANSPLANTE DE MEDULA DE GABRIEL É REALIZADO EM CURITIBA
,

O transplante de medula óssea de

Gabriel Luiz Venske, de oito anos, foi

realizado com sucesso ontem (12), no
Hospital das Clínicas, em Curitiba. O

menino, que tem leucemia, e sua mãe

Magali estão na capital paranaense desde
o dia 2 de janeiro, onde ele foi submetido
a sessões de quimioterapia e radioterapia
antes de realizar o transplante.

Agora Gabriel ficará 100 dias no

hospital tomando injeções contra rejeição
e recebendo os tratamentos e

procedimentos necessários para que tudo

transcorra bem.

Com apenas um ano e-oito meses de
idade descobriram que Gabriel tinha
leucemia e desde então sua mãe, junto
com sua farm1ia e com a comunidade

gasparense vem lutando para encontrar

um doador de medula compatível com a

dele.
Gabriel recebeu a medula retirada do

cordão umbilical de um recém-nascido da

cidade deDenver, no Estado do Colorado,
nos Estados Unidos. As chances de

sucesso do transplante são aindamaiores,
porque as células do cordão umbilical

ainda estão em desenvolvimento e podem

melhor se adaptar ao organismo do

receptor.
Umachance emmil era a possibilidade

que o filho de Magali tinha em encontrar

um doador compatível sem grau .. de

parentesco.Magali e a família agradecem
todo o apoio que tiveram da comunidade

e pedem para que os gasparenses
continuem rezando e torcendo pelo
sucesso absoluto do transplante e pela
recuperação do.Gabriel, "eu nunca vou

esquecer o gesto destas pessoas, muitas
delas eu nem conheço, mas agradeço a

corrente de fé em torno do meu filho". Magali e Gabriel antes do transplante
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Frei Djalmo e Frei Alex são
transferidos "e,ar� outros Estados�,,;':;::�•.k'�"�'" " _.,.,:

&8H69&fYtiUA'@!·H€i1ii
Acontece amanhã a última
missa celebrada por Frei

Djalmo e Frei Alex. Os dois
serão transferidos para São
Paulo e Curitiba,
respectivamente, nos próximos
dias.

NA PRÓXIMA SEMANA o Frei

Djalmo Fuck e o Frei Alex Ciarnosky
deixarão Gaspar rumo a novos destinos
e experiências em suas vidas.

Frei Djalmo, foi pároco por quatro
anos no município e na próxima quinta
feira (18) estará partindo para São
Paulo, onde irá trabalhar na Paróquia
São Francisco de Assis. Esta Paróquia
é a sede da Província Franciscana da
Imaculada Conceição do Brasil,
responsável pelos estados de Santa
Catarina, São Paulo, Paraná, Rio de
Janeiro e Espírito Santo -. Frei Djalmo
continuará exercendo sua atividade de

pároco e além disso será vice-secretário
de evangelização da sede.

Já Frei Alex partirá uns dias antes

para Curitiba. Na segunda-feira (15),
Frei Alex deixará Gaspar, por onde
esteve por quase dois anos (completaria
em março) trabalhando com os jovens
nas comunidades. Em -Curitiba o Frei
será responsável por desenvolver o

trabalho de animação vocacional, um
trabalho de acompanhamento e

organização daqueles que pretendem
entrar para a vida franciscana.

Esta mudança é algo comum para
os franciscanos, uma vez que a cada
três anos a equipe responsável pela
Província se reúne e faz a remodelação
dos Frades, que podem residir no

mesmo local até seis anos.

Tanto Frei Djalmo quanto Frei Alex
concordam que trabalhar em Gaspar foi
uma experiência muito positiva. "O
acolhimento da comunidade e as

amizades que fiz por aqui são as

melhores lembranças", afirma FreiAlex.

Frei A/ex e Frei Dja/mo estão comtentes com o novo desfio

O primeiro trabalho de Frei Djalmo
foi no município, logo que terminou
seus estudos em Petrópolis (RJ) foi
encaminhado para cá. "Foi meu

primeiro amor, onde tudo começou e o

que sei, aprendi aqui. Foi um desafio,
mas os gasparenses têm um grande
carinho pelos franciscanos e nos

acolhem muito bem", disse.
-

Os dois também concordam que
terão um grande desafio pela frente. "A
administração da Paróquia não será
diferente, mas as pessoas sim. São
Paulo é uma cidade grande, marcada
pela violência, pelo desnível social,
pelo isolamento. Será um outro

universo. Acredito que é um desafio

positivo, que irá resultar em um grande
aprendizado", ressaltou Frei Djalmo.

A preocupação de Frei Alex são

justamente os jovens, "trabalhar com a

orientação dos jovens atualmente é

desafiante, mas por outro lado é

gratificante porque o jovem tem uma

vontade enorme de viver".
O futuro dos Freis é incerto,

"gostaria de retomar a Gaspar, mas isso
só Deus sabe, porque temos 60

possibilidades de moradia", concluiu
Frei Alex. Frei Djalmo acredita que já
contribuiu o que poderia com o

município, "agora quero poder levar
minha contribuição a outros locais",
afirmou.

Os Freis convidam os gasparenses
para participarem da celebração de

despedida que será realizada amanhã

(14) na Igreja Matriz São Pedro

Apóstolo, às 19h.
A comunidade agradece todo o

trabalho realizado pelos Freis e desej a
sorte e sucesso nesta nova caminhada.

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
, Eventos em Geral

Dr. Charles K. De Medeiros

OAB-SC 8766

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se R. Vereador Augusto Beduschi,

O Frei Geraldo Antônio

Freiberger retoma à cidade depois
de 30 anos. Atualmente estava

realizando o trabalho de pároco em

Vila Velha, no Espírito Santo. Ele
trabalhou em Gaspar por nove anos,
no período de 1971 a 1980. Será o

Vigário da casa e o pároco da Igreja
Matriz. É natural de Jaraguá do Sul,
Santa Catarina. Nasceu no dia 10 de
dezembro de 1934 e ingressou na

Ordem no dia 19 de dezembro de
1957. Fez a profissão solene no dia
2 de fevereiro de 1962 e foi
ordenado sacerdote no dia 14 de
dezembro de 1963. Para Frei

Djalmo, Frei Geraldo terá um

grande desafio pela frente, "ele irá
voltar depois de 30 anos e terá que
entender que a Paróquia sofreu

mudança. As pessoas não são mais
as mesmas, que aconteceu uma

evolução. Terá que se atualizar, mas
tenho certeza que ele não terá

problemas, só um grande desafio",
afirmou.

Juntamente com ele trabalharão
três Freis. O Frei Florival Mariano
de Toledo que já atuava no

município na pastoral da juventude
e como catequista. Agora será o

Vigário paroquial e irá trabalhar
com a animação vocacional em

Gaspar. É natural de Umuarana,
Paraná. Nasceu no dia 14 de janeiro
de 1970. O Frei Elzeário Schmitt,
que com seus 92 anos continua na
cidade com o atendimento
Conventual, natural de São Pedro
de Alcântara (sq, nasceu em 16 de
setembro de 1911. E com o Frei
Germano Guesser, que tambémjá
atuava no município e é o Guardião
e vigário paroquial, nasceu em

.

Antônio Carlos, Santa Catarina, no
dia 17 de maio de 1966.

Controle dt Qualidade
'í-·-·-----,
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'Combustível confiável i
!

*Troca de óleo i
J

*Lubrificação i
I

*Ducha grátis
* lavação I

I
• Filtros I

,
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o paraíso está bem próximo daqui
Direto ao Assunto

Bombinhas tem no turismo sua

principal fonte econômica, com
60% do seu território localizado
entorno da Reserva Marinha do
Arvoredo, com mais de 18 prai
as é um ótimo destino para
passar as férias de verão.

PARAQUEMQUER aproveitar o verão
napraiaomunicípio deBombinhas oferece
diversas opções. É urna região formada por
morros cobertos de mata nativa com mais
de 18 praias bem preservadas e propícias
para os mais variados esportes náuticos,
com destaque para o mergulho.

As praias mais conhecidas da região
são: Bombinhas, Bombas, Quatro llhas,
Mariscal, Canto Grande e Zimbros. Todas
cercadas por muito verde e ideais para a

prática de esportes náuticos e lazer.Anatu
reza privilegiou este pedaço de terra com

praias maravilhosas e ummar de impressi
onar, pelas suas cores e água cristalina.

Esta península, muito recortada e cer

cada de praias e costões, transformou-se
na Capital Brasileira do Turismo Ecológi
co. Para os adeptos da aventura há trilhas

para caminhadas, onde é possível encon
trar lindas cachoeiras advindas da Mata

Atlântica que enriquecem o município.

Algumas praias:
Praia de Bombinhas: a praia que dá

nome ao município emancipado de Porto

Belo, pode ser considerada a "capital da
península". Bombinhas foi batizada assim

porque o barulho que suas ondas fazem ao

baterem na areia lembra o estampido de

Foto: Aureo Berger

Vista aérea da praia de Quatro Ilhas

uma bombinha. Com movimento intenso
no verão, os seus 900 metros de areia,
branca e fina, ficam repletos de banhistas

que desfrutam águas calmas e esverdeadas.
Os costões, principalmente ao lado direito
onde está o trapiche, são ideais paraprática
demergulho livre em suas águas pouco pro
fundas e com uma vidamarinha bem rica.

Existem várias escolas demergulho que
oferecem cursos durante o ano inteiro. Um
dos grandes recantos de Bombinhas é o

trapiche que possuí uma bela vista.
Enseada de Bombas: conta com mar

aberto, águas limpas e areia clara em todo
os seus 2 Km de extensão. No costão es

querdo encontra-se um trecho de Mata

Atlântica, hoje transformada em Parque
Municipal daGalheta; no costão direito en
contra-se a pequena Praia do Ribeiro.

Praia deMariscaI: recebeu esse nome
Foto: AndréMatos

1*':.: ....

Zimbros: ideal para a prática de esportes náuticos

devido a abundância demariscos que eram
encontrados nos costões que delimitam a

.

enseada, Possuí 4 km de extensão e o mar

é agitado, com ondas boas para o surf no
canto esquerdo. Recomenda-se cautela

para o banho, pois a praia está repleta de
buracos e com forte correnteza.

EmMariscal as construções com mais
de dois andares estão proibidas. O acesso

pode ser feito partindo de Bombas , pelo
"MorroBaixo", ou por Bombinhas onde o
acesso é feito por uma estrada de terra que
passa por ummorro repleto de pedras sol
tas, mas do alto dele pode-se vislumbrar
uma paisagem linda que lembra o rabo de
uma baleia.

Praia de Canto Grande: é amais ex
tensa do município. É formada pelo cha
mado "mar de dentro", com aproximada
mente 1 Km de mar calmo e pelo "mar de

fora", com aproximadamente 3 Kmdemar
aberto com boas ondas (seu limite com

Mariscal é muito polêmico, há quem ale

gue apenas 1,5 Kmde mar aberto ao Canto

Grande).
Praia de Quatro Ilhas: recebeu este

nome por tratar-se do local de ondemelhor
se avista as quatro ilhas do litoral: Galés,
Deserta, Macuco e Arvoredo, que com

põem a Reserva BiológicaMarinha do Ar
voredo. De fama internacional é uma das

praias preferidas dos surfistas.
Praia de Zimbros: foi a primeira praia

a ser visitada pelos colonizadores açoria
nos, ali encontraram uma planta que apre
senta frutos aromáticos e medicinais de
nome zimbros, hoje, da semente (bagas) de
seu fruto é usadapara fabricação da famosa
aguardente Genebra. Omar calmo é propí
cio para prática de esportes náuticos.

Foto: Thiago Simon

._

Na esquerda a praia de Canto Grande, à direita Mariscai
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Fatos Históricos
13 - Informática sob suspeita

_

Em 13 de janeiro.de )989/1nicia o

ataque do primeiro '�{rus 111l1n-�al de
computador, u�- ��"tlos é;tn:aiores
problemas até hoje -para os

programadores em informática. O
Sexta-feira 13 é omais conhecido, mas
atualmente são contabilizados pelo
menos outros 14 mil vírus em todo o

mundo.

14 - Geisel eleito presidente
Em 14 de janeiro de 1974, o general
Ernesto Geisel é escolhido de forma
indireta como presidente da república.
Ele assumiria no dia 15 de março,
enfrentando dificuldades econômicas
e políticas que anunciavam o fim do

Milagre Econômico e ameaçavam o

Regime Militar. Em 1974, a inflação
chegaria a 34,5%.

15 - A vitória da democracia
Em 15 de janeiro de 1985, Tancredo
Neves venceu Paulo Maluf e seria o

primeiro presidente brasileiro civil,
desde o golpe de 1964. Mesmo

indireta, a eleição foi recebida com

entusiasmo pela maioria dos
brasileiros. Tancredo não assumiu o

cargo por problemas médicos e José

Sarney tomou posse.

16 - Sucesso ganha forma
Em 16 de janeiro de 1984, Michael
Jackson recebe elogios ao vencer um

dos "maiores prêmios da música

Agende-se

Programação

GNC NeumarktI
Uma Noite no Museu
13:30 - 15:40 - 17:50 - 20:00 - 22:10

GNITNeumar]{t"1)

GNC Neumarkt 3
OAmorNão Tira Férias
16:40 - 19:15 - 21:50

GNC Neumarkt 4
Adrenalina
15:40 - 22:00

GNC Neumarkt 5
007 - Cassino Royale
18:40 - 21:30

mundial. Começa a crescer Thriller,
que mudaria o panorama da música
dos anos 1980. O álbum até hoje é um
dos recordistas em vendagens,
desbancando a até então campeã trilha
de Embalos de Sábados à Noite.

17 - Duplo sucesso dos Beatles
Em 17 de janeiro de 1969, os Beatles
lançam Yellow Submarine. Poucas
músicas deste disco são inéditas. O
trabalho contém faixas, que em sua

maioria, são músicas orquestradas e

compostas por George Martin e que
fazem parte da trilha sonora do
desenho Yellow Submarine. Em 1999,
o desenho foi lançado em DVD.

18 - Nasce Montesquieu
Em -1689, nascia Charles-Louis de,
Secondat, o Barão de Montesquieu. o
pensador elaborou a teoria da separação

.

dos poderes, em que a autoridade

política é exercida pelo executivo,
legislativo e judiciário. Suas teorias
influenciaram o pensamento político
moderno.

19 - Morre a Pimentinha
Em 19 de janeiro de 1982, morre Elis
Regina, em São Paulo, por intoxicação
exógena aguda. O corpo da cantora é
levado para o Teatro Bandeirantes,
onde é velado. Elis yeste a camiseta que
não pôde ser usada no show Saudade

-

,1t':"")H,
do Brasil,com se4fcp.01:�,e no lugar de
Ordem e Progresso, da bandeira
brasileira. Fonte: Terra

IfI: �:�:�s:x��sse
,,_

-

sempre\;).OÍlse
.

em g�stos-tQdo-que sen

algumas questões 'de no

procure ser imparcial.

�_"I� Câncer: Não se esqueça de que
está na terra e tem que lutar pelo

que quer. O passado s�é� for

para tirarmos p� • �
experiências e crescê - - - -

.

I

*Sujeito a alteração sem prévio aviso

Teatro, fe.stasijM4Ut-ii
Sábado 13 de janeiro

Virgem: Sua
.

naquilo que faz
suas funções, pode lh

boas perspectivas diante do filo·
,

Não seja tão rígido nas suas.4yf\i��",h/H\\\�

controlar suas energia
desgastar demais e a

doente,

para você e p
seus pensamentos é o

aconselhável nesse m

ItajaÍ
Warung Beach Club - Warung. A festa
é comandada pelos Djs Greg Vickers,
Renato Ratier e Cliff Lay.

Quinta-feira 18 de janeiro

Itajaí
Centro de CulturaPopular - Show com

Daltinho e convidado, a partir das
22h, a entrada é franca

----,.-------.-
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No dia 22/12, na Igre
ja Nossa Senhora das

Graças no bairro

Bateias, Juliana
Rangel e Carlos

Henrique Marcolla
uniram-se nos laços do
amor. Os convidados
foram recepcionados
no salão de festas da

igreja. Felicidades aos

recém-casados! ! !

�. I#�h.
I � � _

''Verdadeiros pais e mães são jóias preciosas, eles nos fazem
sorrir e nos encorajam parao sucesso, eles estão sempre ali

para nos ouvir, para nos elogiar, estão sempre de coração aberto
para nos receber.
Vocês são muito especiais e importantes para nós.

Queremos que vocês sejammuito felizes e obtenham sucesso

em todos os seus projetos, em todos os seus ideais e que ao

longo de suas vidas as conquistas e vitórias se tomem cada vez
mais freqüentes. Amamos vocês!" Parabéns, tenham um feliz
aniversário - Vitório dia 10, eMarilse 15.

Abraços de seus filhos Aretusa eAndrione, seu genro Renato,
sua nora Graciela, seu netinho Vitório Augusto e de todos os

funcionários da Estofados Marquetti.

"No dia 15, uma estrela brilhou e uma

florzinha nasceu. Hoje a beleza dessa flor e o

brilho dessa estrela estão nesse rosto

iluminado por esse sorriso. Feliz Aniversário
Ana Paula!!! Dizer que te amamos é muito

pouco, somos loucos por você." Um beijo no

seu coração, de seu mano Beto, de todos seus

familiares e amigos e principalmente de sua

mãe Nely.
Ana Paula,

"Desejamos a você toda felicidade do mundo,
.

parabéns pelo seu aniversário. Que Deus

sempre abençoe e ilumine seu caminho."

Beijos, Equipe BESC

. Ciro And�' .

(Du:etor da ür:rR.I\Ne Qwntinol.dade no dia 11 S

- Gaspar) trocou deanug d
. eus f;Ir.,,;J:os esejam feli'd -LQJ..Iares ecr adesum forte ab

e mandam
raço.

O Grupo' de GinásticaMaria Fitness - Clube Canarinhos,
encerrou o ano de atividades de 2006 na Churrascaria Raul's, com
muita descontração, alegria e a brincadeira do amigo secreto. Uma

pose para registrar este momento. Valeu meninas!! !

Promoçlo da·
Bronzeador

e Broftze

9,

Por Juliana P.
z. Deschamps

• Pela região
Com merecido descanso, enquanto
dava um tempo no trabalho, o bate
rista da badalada banda Skank
Haroldo Ferreti, se deliciou com as

maravilhas de Bombinhas e a estru

tura da Pousada Vila do Farol. Na
sexta o grupo voltou a se reunir para
início de uma nova turnê pelo país .

.. ,

• Agito de Sábado
No Bati Hai - Porto Belo - A loucura
do verão, com Ruan Suíço, Gui
Pimentel e na Tenda o agitação dos

Dj's Residentes. Já no Bati Hai - de

Piçarras, Claudio J - (Aximy Rec /

Synergetic Rec) - RS. Rivage Dan
ceteria - Blumenau - Elas 50% de des
conto até a meia noite. Em Balneário
Camboriú , Ibiza Club - A turnê mun
dial do famoso Label Angels of Love
aporta no IBIZA BC, estrelada pelos
Dj's italianos Jimi the Sun, Fiore e

DJ V. Também em Balneário, Deseo
Lounge Cousine - Dj Gavinha + sax

André Deschamps e Dj Rodrigo
Ferrari. Galera, festejam com caute

la, se dirigir não beba, se beber não

dirijam e bom divertimento ...

• Aniversário
Felicidades à querida Elza Irene
Mondini (Elzinha - Loja Nelson

Mondini) que aniversariou no dia 10.
Familiares e amigos desejam tudo de
bom a esta pessoa especial.

• Aniversariantes
No primeiro mês do ano, um grande
abraço para os aniversariantes, Ana,
dia 1° (Aliro's Confecções), Raquel,
também dia 1° (Loja e Conf. Raby),
Sr. Roberto, dia 3 (Relojoaria
Ernesto), Daiana, também dia 3 (Ki
Loja Bebê), Rovere, dia 6 (Casa J,
Passos), Gisele Trindade, dia 9

(BDS), Lúcia, também dia 9 (Loja
Lú), Jack, dia 11 (Jack & Nili Mo

das) e Gilberto, dia 12 (Jornal Cru
zeiro do Vale). Felicidades a todos! ! !

• Pense nisso
"Procure adquirir o hábito de ser

vitorioso em pequenas lutas, com o

passar do tempo você se tornará capaz
de grandes vitórias"- Edson Alves.

Tenhamum abençoado fim de semana!!!
Mande suas fotos de verão para:

juli@jornaImetas.com.br
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Ingredientes

4 xícaras (chá) de flocos de milho

(cereais)
1 xícara (chá) de manteiga derretida
4 gemas
2 latas de leite condensado

suco de 2 limões

raspas de 2 limões médios

flocos de milho para decorar

Modo de preparo
Numa tigela esfarele bem com as

mãos 4 xícaras (chá) de flocos de

milho (cereais), junte 1 xícara (chá)
de manteiga derretida e forre uma

fôrma de fundo removível forrando

fundo e lado. Reserve na geladeira.
Num liquidificador coloque 4 gemas,
2 latas de .leite condensado e suco de
2limões: Bata. Desligue e no próprio
copo do liquidificador acrescente

raspas de 2 limões médios e misture

com uma colher. Espalhe este creme

sobre a forma reservada na geladeira
e leve para o freezer por 2 horas.
Enfeite a torta cobrindo-a com mais

flocos de milho, desenforme e sirva
imediatamente bem gelada.

Rendimento: 8 a 10 porções

Memórias

Comunidade recebe
importante doação
Peças de roupas e cestas
básicas foram disbibuidas para

. gasparenses do Margem
Esquerda, ainda em dezembro
de 2006.

A COMUNIDADE DO bairro Margem
Esquerda, em Gaspar, recebeu uma

importante doação no final do ano de

2006. A iniciativa foi da Associação
Beneficente Bom Samaritano coin o

apoio da Igreja Brasil para Cristo. Foram
arrecadadas 56 cestas básicas e mais de

1000 presentes, que foram distribuídos no

dia 23 de dezembro.
As cestas foram doadas para famílias

carentes do bairroMargem Esquerda e os

presentes para as crianças que

compareceram no prédio da Igreja, onde
a atividade foi realizada. "Muitas pessoas
foram até o local. Tivemos grande
participação da comunidade", afirma o

presidente da Associação e pastor da

Igreja, Gérson de Amorim.
Os presentes foram roupas novas

doadas por empresários, donos de

confecções de Gaspar e as cestas básicas

foram compradas com recursos vindos da

Assembléia Legislativa, através da

Deputada Estadual Odete de Jesus. O

objetivo das doações, segundo Gérson, é
envolver a Associação e a Igreja em

.

atividades sociais e poder ajudar quem
precisa.

No dia da entrega, além das roupas e

das cestas básicas foram distribuídos às

GasPI,renses.
Do livro Memórias Gaspar�itses.

expre�es dç.Lc,lmando dalevoluções
identificam a influência franc.esa na

# �

ofigem da.

Foto:Djv�o

,IACIISTO

fone:

Muitas crianças compareceram na entrega dos presentes

Sei qtre nesse momento nenhuma pafavra será capaz áe amenizar a

dor qtre eseão sentindo, essa oida que foi embora áei;wu um'
veráaáeiro vazio em tolos aquefes que a amavam em tolos aquefes
que conviviam com esta pessoa tão querida por tolos, mas tentem

acalmar seus corações com o pensamento áe qtre essa afinajá cumpriu
a sua missãa entre nós e ora está em outro plano mais eúwaáo e

jamais gostaria tie nos· ver

cr;óis6aizys entregues à tristeza.
'Ejustamente em nome dessa alma
ilumi1uufa que temos que nos erguer
e continuar nossas vidas leméranão

sempre desse ser que se foi
mantendo-o vivo em nossos

corações. !Meus mais sinceros
sentimentos áe conforto. Conte

comigo nesse momento tão tiifíci(
em sua viáa. «Com carinlio"

pessoas que compareceram refrigerantes
e guloseimas. Este foi o segundo ano que
a Associação Beneficente Bom

Samaritano realiza esse trabalho e ano

que vem pretendem continuar com as

arrecadações e distribuições.

Cesta Básica: Ela é formada por

produtos alimentícios considerados

mínimos para uma alimentação
adequada. Geralmente encontram-se

açúcar, farinha demandioca, sal, azeite,
arroz, feijão, café, entre outros.
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Educação continuada
no Hospital de Gaspar

Todos os funcionários do Hospital assistiram a palestra

Com o objetivo de apresentar um
novo hospital para toda a comunidade

gasparense, que priorize a qualidade e

o bom atendimento, a direção do

Hospital Nossa Senhora do
Perpétuo Socorro ofereceu

para seus funcionários uma

educação continuada. A

ati vidade aconteceu na

última quarta-feira (10) e

participaram dela os

trabalhadores dos quatro
turnos de trabalho do

Hospital.
A palestra dada para os

funcionários teve como tema "A
excelência no atendimento emotivação",
o.nçl� foram abordados o compromisso,
a disposição e principalmente o interesse

pelo cliente (paciente). A palestrante
que veio até Gaspar foi Mônica Costa que
há seis anos presta serviços com

treinamento no atendimento emotivação
em empresas como

Panasonic, Emest & Young,
Brazparts, Motoradio, entre
outras.

Roselene Roque, que
trabalha no setor de arquivo,
acredita que palestras como
essa fazem com que os

funcionários possam ter

uma outra visão do
atendimento e assim trazer

orno

objetivo

atendim

novamente a comunidade gasparense
para o Hospital de Gaspar.

_ AJu!lcionária Cíntia Alves da .Silva
(setor DPVAT) concorda com a colega de

Foto: Ademir da Lu:

trabalho e completa: "para o Hospital de
Gaspar e para seus funcionários, quanto
mais qualificação melhor, assim

podemos atender corretamente a

população gasparense".
A coordenadora Ana Cristina

Schramm explica que a comunidade

gasparense tem uma visão ruim do

Hospital e que isso precisa ser mudado.
"O Hospital é da comunidade por isso'
precisamos da ajuda de todos", afirma.

Além disso, Ana Cristina acredita que
os treinamentos para os funcionários são

essenciais para a qualidade no

atendimento. "É através desses
treinamentos que vamos fazer com que
os funcionários possam atender o

paciente de forma diferenciada. Seja ele
conveniado ou não", conclui.

Assaltantes roubam no Belchior
Dois homens armados assaltaram

o motorista da empresa Segala's no

Belchior Alto, o assalto aconteceu
por volta das 17h de quarta-feira
(10). Segundo informações das
Polícias Civil e Militar, o motorista
estava na rua Bonifácio Haendchen,

próximo à empresa de beneficiamento
de arroz Belchior, e os assaltantes,
que estavam em uma moto preta, sem
placa, o renderam levando R$ 300. Os
assaltantes voltaram a agir um pouco
mais à frente.

' '"
Renderam o funcionário do caixa

••

!-_

do mercado Theiss e levaram R$ 150
e 20 cartões telefônicos.

Segundo as vítimas os dois
homens fugiram em direção à cidade
de Luis Alves, a polícia fez buscas
na região, mas não conseguiu
encontrá-los.

...

�
.. �

�onoriza�e
V 3332 2402 . ';."c

::::-....-;l{.
9101 2416/91368141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Preto Leopoldo Schramm)

,

RADIO SENTINELA DO VALE

�
RSV A RÁDIO QUE VOCÊOU_VEOUVINDO VOCÊ

� (47) 3332-0783

Balancê 2006 (3)"
'

.

Ainda em abril: equipe Vira
Lata percorria todo o Estado com

a peça Amor por anexiná,:
comédia de Arthur de Azevedo,
escrita em 1870 ... Comentava-se

que Adilson Schmitt prometia
apoio ao político que se

empenhasse na construção de

uma nova ponte no rio Itajaí
Independente de partido ...
Escritor Nelson Valente,

professor do Ibes, pretendia uma
vaga na Academia Brasileira de

Letras. Imaginem! Concorria
apenas com nomes de "pouco
peso" como Ziraldo e a filha

Guimarães Rosa, Vilma ...

Maio: Mostravam-se ativos

em Blumenau os jornais: Jornal
de Blumenau, Folha de

Blumenau, Voz da Razão e Jornal

da Noite. Aliás, a cidade sempre
mostrou-se pródiga no abrigar a

imprensa alternativa: .. Laine

Milan, da TVI - Televisão e

Cinema, da Capital, escrevia a

esta coluna anunciando a

exibição em agosto na RBS do

documentário por ela dirigido "A
história do cinema em

Blumenau" .

Os principais nomes de

informes para o roteiro eram os

de Magali Moser e Herbert

Holetz. A jornalista de Gaspar
continua anunciando o

lançamento de um livro sobre

Holetz ..

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

1460 KHZ - 2.500 WATTS

WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR
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Carnaval do Estado terá recursos

de R$ 2,5 milhões em 2007
Díreto ao Assunto

o Governo Estadual irá
liberar um recurso de R$
2,5 milhões para o

Carnaval catarinense de
2007. As cidades

comtempladas serão:

Florianópolis, Laguna,
Joaçaba, São Francisco

de Sul e ltéljaí.
o SECRETÁRIO DE Cultura

Esporte e Turismo, Gilmar
Knaesel, informou na última

terça-feira (9), que o carnaval
catarinensedeste ano vai contar
com recursos da ordem de R$
2,5 milhões do Governo do
Estado através do Fundo da
Cultura. "Apesar do Governo
estar trabalhando apenas em

áreas essenciais, o governador
Luiz Henrique demonstrou sua

sensibilidade e parceria ao nos

autorizar a liberação de
recursos: O carnaval é uma

marca das culturas catarinense
e brasileira e faz parte do

projeto turístico do Estado",
ressaltou o secretário .

Segundo ele, várias cidades
serão contempladas, como

Florianópolis, Laguna, Joaçaba,
São Francisco do Sul e Itajaí,
além de outros municípios
menores que tenham atividade
carnavalesca muito forte.
"Nosso objetivo é que se possa
agregar a cultura do carnaval à

estação turística", reforçou.
Knaesel disse que desde quinta
feira (lO), com a circulação do

Diário Oficial, foram

oficializados os valores a serem

repassados aos municípios, e,
após a documentação estar em

ordem, os recursos devem

começar a ser liberados a partir
do dia 25, quando reabre a

programação financeira da
Secretaria da Fazenda. Ele

espera que até o dia 15 de

fevereiro os repasses aos

municipros contemplados
estejam concluídos.

De acordo com o secretário,
de janeiro a fevereiro, diversos
eventos culturais estarão sendo

promovidos com o apoio do
Governo do Estado, como a

Festa do Camarão, em Imbituba
e a Festa Pomerana, que
acontece em Pomerode a partir
do dia 15 dejaneiro. Em Jaraguá
do Sul, ocorre ainda em janeiro
o Festival de Música Erudita de
SC - o Femusc, que já temmais
de mil inscritos, inclusive
Internacionais. Citou ainda o

Rodeio Country, em

Pinhalzinho, evento que
também recebe apoio oficial

para sua realização, além de

Saudades, que promove a 3a

Copa de Esporte Amador.
"Estamos atentos para que
vários eventos além do

carnaval, na área turística e

esportiva, possam ser

realizados", destacou.
O carnaval irá acontecer na

penúltima semana de fevereiro,
do dia 17 (sexta-feira) ao dia

20 (terça-feira). Em 2007,
como em todos os anos, a

tradicional festa brasileira

promete atrair muitos turistas

para todas as regiões do país.

Foto: Adriana Fííchter

Carnaval catarinense receberá recursos do Governo do Estado

A liminar que impedia as

pessoas com mais de 60 anos de

viajarem de graça em ônibus
interestaduais foi cassada pelo
ministro do Supremo Tribunal
Federal (STF) Gilmar Mendes.

Com a decisão da Justiça,
volta a valer a lei que determina

que as empresas reservem dois

lugares gratuitos para quem tem

mais de 60 anos e renda mensal
de até dois salários-mínimos.

Depois de ocupados esses

assentos, as empresas têm de

vender passagens para os idosos
com 50% de desconto.

A liminar havia sido

concedida em novembro em

favor da Associação Brasileira
das Empresas de Transportes
Terrestres de Passageiros (Abrat)
pela 4a Vara Federal em Brasília.

O mérito da questão ainda deve

ser decidido pelo Tribunal

Regional Federal em Brasília,
mas a determinação já deve ser

cumprida.
Tanto a Abrat quanto a

AgênciaNacional de Transportes
Terrestres (ANTT) foram
comunicadas da decisão naúltima

segunda-feira (8).
A Abrat alegou que a

concessão do direito aos idosos

traria desequilíbrios econômicos,
Mas a resolução da ANTT que

regulamentou a gratuidade
estabelece que as empresas que
comprovassem prejuízos teriam

direito a revisar o valor das
tarifas.

Instituído pelo Estatuto do

Idoso em 2003, o benefício foi
estabelecido em decreto assinado

pelo presidente Luiz Inácio Lula
da Silva em outubro de 2006. A

gratuidade passou a valer com a

publicação no Diário Oficial da

União da resolução da ANTT.

Apesar dos idosos terem

direito, o que ocorre na prática é

que as empresas de transporte
dificultam o quanto podem o

acesso ao benefício. Na hora de

comprar a passagem, é preciso
apresentar carteira de identidade
e um comprovante do INSS com

data atual. Caso contrário, o idoso
acaba sendo obrigado a pagar o

-

preço normal.

Posto da PRF em Itajaí próximo de se tornar realidade
a administração municipal de
Itajaí, que não tem medido

esforços para o retorno da

autorização para a construção unidade policial, deverá ficar
da nova estrutura nas margens responsável pela elaboração do
da BR-I01. . projeto da nova estrutura.

A luta pelo retomo do posto Conforme documento

policial conta com o empenho emitido pela superintendência
da ACII, da Secretaria de da PRF, a idéia é construir um
Desenvolvimento Regional de posto modelo, com delegacia,
Itajaí, da Intersindical Patronal, heliporto e portal de
da CDL e da Facisc, através da atendimento ao turista. O posto
vice-presidente, Maria Izabel deverá ficar na margem direta
Pinheiro Sandri. No proçesso, para quem segue no sentido

o processo de solicita ao diretor-geral do Dnit,
reconstrução do posto da João José dos Santos,
Polícia Rodoviária Federal de coordenador da 16a UnitlSC, a
Itajaí está próximo de se

tomar realidade. O presidente
daAssociação Empresarial de
Itajaí (ACII), Marco Aurélio

Seára Júnior entregou na

última quarta-feira, (lO), ao

prefeito Volnei Morastoni o
documento em que o

superintendente da Polícia

I Rodo:,iária �ederal em Santa

Catarina, LUIZ Adernar Paes,

Norte/Sul, entre os quilômetros diariamente, no trecho de
120 e 125 da BR-I0 1. A Itajaí, passa de 20

-

mil. O

solicitação para autorização da número de acidentes

construção está basicamente registrados nessa região é

fundamentada no alto índice de grande e a polícia ainda tem

criminalidade na região, na problemas sérios com tráfico

proximidade com o porto e de drogas. De acordo com o

principalmente no grande fluxo superintendente da PRF são

de veículos que trafegam na argumentos mais que
rodovia. suficientes para trazer o posto

Em 2001, o posto foi de volta, garantindo
desativado e levado para principalmente maior

Itapema. A quantidade de fiscalização no trânsito e I

veículos que circula combate ao crime organizado.
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Ovinos e caprinos terão
banco de sêmen em se

•

-
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ATÉ MARÇO DE 2007, Santa
Catarina terá o primeiro banco de sêmen

específico para ovinos e caprinos. Os
10 mil criadores do Estado, gostaram
da novidade, pois assim poderão
perpetuar a espécie do carneiro de alto
valor genético, além de poderem
comprar sêmen dentro do território

catarinense, uma vez que, até então, os

produtores de ovinos e caprinos
adquiriam sêmen no Rio Grande do Sul,
ou importavam da Nova Zelândia.

A coleta de sêmen será implantada
no Centro de Inseminação Artificial da
Cidasc de Indaial, único laboratório do
Estado que já realiza coleta e

inseminação artificial em bovinos. Com
a nova tecnologia, o Estado pretende
aquecer a produção de ovinos,
considerada ainda tímida em Santa
Catarina. A vantagem estará na

possibilidade de armazenar o sêmen de
um carneiro de alto valor tanto

monetário quanto genético.
"Se o animal morrer, o criador pode

manter a espécie com o congelamento
do sêmen. O produtor que queira um

ovino de uma raça cara poderá obter o
sêmen com valor bem mais baixo",
afirma o pesquisador da Extensão

Experimental da Epagri, Guilherme
Coutinho.

Outra vantagem será melhorar a

produção de cambanheiros que
produzem reprodutores de alta

Foro: Reprodução Internet

será J

instalado,
até marÇQ
em Indaial

linhagem. O Centro Artificial de

Insiminação de Ovinos
atenderá criadores de todo
o Estado.

.

O processo de coleta
consiste na colocação de
uma vagina artificial

acoplada em um tubo de
borracha revestido de látex.
Coletado omaterial, o sêmen
é processado no laboratório
e congelado em butijões de nitrogênio

conservados numa temperatura de
-196°C. O congelamento
não tem prazo de validade.
O valor de cada dose varia
de acordo com o valor

genético do animaL Mas

para que isso aconteça, o
animal passa por vários
exames por mais de 40 dias
e o sêmen somente será
coletado após registro da

Secretaria da Agricultura.

êmen

O balanço divulgado na última

quinta-feira (11), pela Associação
Brasileira da Indústria Produtora e

Exportadora de Carne Suína

(Abipecs) mostrou que o Brasil
embarcou 528,2 mil toneladas de
carne suínaem2006, volume 15,5%
abaixo do apurado em 2005, quando
exportou 625,07 mil toneladas.

A queda de volumédeve-se ao

embargo da Rússia, maior

comprador de carne suína do Brasil,
que proibiu as importações de
vários Estados em 2006. O

importador liberou as compras de
Mato Grosso, São Paulo e Rio
Grande do Sul, mas mantém até

hoje o embargo a Santa Catarina,
maior produtor brasileiro de suínos.

Segundo a Abipecs, na

contramão da Rússia outros

compradores aumentaram suas

aquisições de forma expressiva. As
exportações para Hong Kong
aumentaram 21%, para a Ucrânia o
aumento foi de 130%, Cingapura
52% e, para aArgentina, 11%. Esses

países somados à Rússia

compraram 83% do total de carne

suína exportada pelo Brasil em
2006 e responderam por 85% da
receita gerada com essas

exportações.
Por conta do embargo russo, o

Rio Grande do Sul superou Santa
Catarina comomaior exportador de
suínos do País.

MAPA INCENTIVA ESTADOS E MUNiCíPIOS A ADERIREM AO SISB
A partir deste ano, o Ministério da

Agricultura, Pecuária e Abastecimento

(MAPA) vai incentivar os estados e

municípios a aderirem ao Sistema
Brasileiro de Inspeção (SISB), visando
unificar e harmonizar os procedimentos
de fiscalização dos produtos de origens
animal e vegetaL Com a medida, o

Governo Federal pretende que esses

serviços tenham um mesmo padrão de

qualidade, confiança e eficiência em todo
o País, seguindo o exemplo do Serviço
de Inspeção Federal (SIF).

A adesão ao SISB também

contribuirá para que as agroindústrias
brasileiras ampliem seus mercados,
assinalou o diretor do Departamento de

Inspeção dos Produtos de OrigemAnimal

(Dipoa), Nelmon Oliveira. "O selo do
SISB passará a ser uma garantia sobre a

qualidade e a sanidade dos produtos
brasileiros de origens animal e vegetal,
oferecendo aos consumidores total

segurança alimentar."
Criado no atual governo e

regulamentado pelo MAPA em julho do
ano passado, o SISB acabará com as

restrições existentes hoje para o trânsito

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multi Marcas

Presente nos melhores eventos da cidade
�

Fone: (47) 3332·0858

de algumas mercadorias de origens
animal e vegetal no território nacionaL

Atualmente, segundo Oliveira, alguns
produtos inspecionados nos serviços
estaduais e municipais possuem área
restrita de comercialização. "Com a

adesão ao sistema, eles poderão ser

enviados para outros estados."

Segundo o diretor do Dipoa, a

fiscalização pelo SISB é uma forma de

garantir ao consumidor que o Estado
brasileiro cumpre as normas e regras
estabelecidas para a segurança dos
alimentos. A adesão ao SISB é voluntária

JORNAL METAS

a ,metas
.com.br

Brasil exporta
menos em 2006

e deve ser solicitada pelos serviços de

inspeção estaduais e municipais ao

MAPA. Após o recebimento do

pedido, o ministério realiza auditoria
nas regiões para verificar se as normas

exigidas pelo sistema podem ser.
cumpridas. A auditoria avalia a

compatibilidade da estrutura dos

serviços dos estados e municípios c�m
a necessidade das inspeções que
devem ser feitas nos produtos.

O Ministério da Agricultura já
convidou todos os estados brasileiros
a participarem do.Sistema Brasileiro
de Inspeção. O projeto foi apresentado
em 15 estados, por meio de reuniões
com as Secretarias Estaduais e

Municipais de Agricultura e

representantes de associações de

frigoríficos. Durante a divulgação do

sistema, os governos recebem

informações sobre os procedimentos
que devem adotar. O primeiro estado

que demonstrou interesse em aderir ao
SISB foi Minas Gerais.
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Modelo
Blazer 4.3 Executive V6
Citroên C3 1.6 Exclusive
Corsa Pick-up 1.6 Sport
Corsa Wagon 1.6 GLS
Corsa Wind
Escort 1.8 GL
Escort 1.8 GL
F-250 XLT

4

Renault Scénic 2.0 RT 4
Vectra CD 2.0 4

P
4
4

Cor
Azul

Preta

A
B

Branca G
Branca G
Preta G
Branca G
Azul G
Cinza G
Branca G

Imóveis
Vende-se terreno próximoao cam
po do Cruzeiro no Gasparinho.
Valor R$ 8 mil. Aceita-se carro ou
moto. Tratar com Franciel- 8427
1226

Vende-se terreno com 59011'i no
bairro 7 de Setembro local privile
giado e livre de enchente.Maiores

informações tratar com Paulo
Faustino - 3332 0640/9159 9177

Vende-se casa com terreno mu

rado, medindo 2.860 11'i, localiza
da na rua Águas Negras. Fone:
33323554 e Cei: 9963 0405 com

Edgar ou Chico.

Vende-se casa com ,3 qtos, sala,
coz, 2 bwc e lavação.Na frente do
colégio Universitário. Terreno me

dindo 36011'i. Valor R$ 24.000,00.
Aceita-se carro no negócio. Tratar
com Duda - 9154 0620

Vende-se sítio com 21.000 l1'i lo
calizado noGasparGrande. Fone:
3332 3554 ou cei: 9963 0405. Ed

gar ou Chico.

Vende-se casa de alvenaria 176'
l1'i . Terr. 350 11'i. 1 spite, 4 dorm.,
2 salas, 2·coz., 2 wc e demais
dependo S. Terezinha. R$145 mil.
Tratar com Valter - 3332 8715 /
8811 2950 / 3332 5773

Vende-se meia-água com estru
tura pronta p/const. de
120m.terreno 14x17, bairro
Coloninha.Valor35mil. Tratarcom
Anderson ou Leia (47)3397 0733
ou 3397 0733 /
anderson.tonin@ig.com

Vende-se ou troca-se por sitio
em Gaspar casa na praia de
Gravatá, falar com Rafael ou
Maurina após as 15h. - 8832
4556 ou 9944.2870

Procura-se casa para alugar no
bairro Coloninha, com três quar
tos. Tratar com Bruno - 9993 8742
/33260677

Veículos
Vende-se caminhoneta
Mercedez 608 ano 85/86. Já
agregada. Tratar pelo fone: 3332
6301 ou 8817 9053

Vende-se VectraGL98 azul com

pleto+ gnv motor/ 9000km, qua
tro pneus novos. Valor R$
24.000,00. Tratar com Marcio -

8822 1482 /
mareio12rs@bol.com.br

Vende-se Ford Courrier ano
2005, cor prata - Gasolina. Tra
tar com Rubens - 9979 6423

Vende-se Tempra 96/96 prata
completo -ar, revisado recente

mente, pneus e escapamento
novos e' na garantia. ótimo carro
para viagens. ValorR$ 12.000,00.
Tratar com Giovane - 9979 8002
o u

giovane@salaviponline.com.br

Vende-se Corsa Wind, ano 99,
prata, 2 portas, ar quente. Valor
R$ 13.000,00. Tratar com Cheila
- 9954 0840/3332 2819

Vende-se fusca 73 cor amarela.
Valor R$1.800,00. Tratar com
Clóvis - 3332 9096

Vende-se moto Honda/ CG 125
Fan ano 05 cor azul em ótimo
estado. Valor R$ 4.300,00
Tratar com Sidney - (47) 9923
4590

Vende-semoto CG Titan ano 00/
01 prata. Único dono. Valor R$
3.200,00. Tratar com EvoriCasas
- (47)3328 1415. Horário comer
Ciai

i
G
G

Vende-se ou troca-se por carro
de menor valor. Palio Weekend
Stille, completa e toda revisada,
roda de liga e pneus novos. Tra
tar com José Nunes - 3332-0640
/91184740

Vende-se ou troca-se Celta
2p.1.0 vhc, ano 2003. Valor R$
6.000 + 36x R$ 517.00.
aceita-se proposta. Tratar com
Adriano - 3397 1029

Vende-se ou troca-se XT 225,
ano/modelo 2005 baixa km, úni
ca dona, preta com manual. Va
lor R$ 8.500 e assumir parcelas.
Pago transferência. Tratar com
Célia 3397 40821.99141983/
celiconceicao@terra.com.br

Vende-se ou troca-se Moto Titan
150 ESD (Freio e Partida), 2004,
pneus novos. Valor R$ 5.800,00,
Aceito moto de menor valor. Tra
tar com Maicon - 3332 3540 /
9921 8244 / 3332-2498

Compra-se Fiat Uno, 4p, bom
estado. Valor R$ 10.500,00, va
lor a vista. Tratar com Gilson -

33328921

Em re os

Engenheiro Roreslal. Consulte pi
serviços: Cortede palmito,Cortede
madeira nativa, Inventários flores
tais até 3,0 ha,licenciamento de ar
roz, medições de terra, AValiações
de terrenos,Multasambientais, Pro
jeto recuperação de área degrada
da. Tratar com Lodair. 33280896-
99123297

Conver1a sua fita VHS para DVO.
ComousemE<i:ão. Fa1e:33326232
/9992 <m1 comMart:m ou Tatiane

Vende-se celular Siemens A52,
com carregador, ótimo estado.VaIor
R$ 50,00. Tratar com Diego - (47)
88093784

.

Vende-se celular Motorola V635
(TIM). Acompanha cabo, cd, car
regador, em ótimo estado. Valor
R$430,00. Informações pelo fone
- 9607 1741 ou 3332-2808 com

Gizéli

Vende-se Ventilador de teto. Va
lor R$ 60,00. Tratarcom Ricardo-
33319742/91331514

Vende-se contrabaixo Strinberg,
5 cordas com captadorativo, capa
e correa, seminovo, 6 meses de
uso único dono.Valor R$ 700,00.
Tratarcom Elizeu - (47) 8401 2341
/ elizeuca@gmail.com

Vende-se uma guitarra LessPolI,
um cubo da Spears e um pedal
de distorção Behringer, guitarra
com capa. Tudo em perfeito es

tado. Valor R$ 1.600,00. Tratar
com Marcelo - 3332 8410 /9951
1984

Vende-se Bateria Mapex Azul
Linda + Kit pratos Orion Twister -

Seminova. Tratar com Daniel -

8402 6615 /
danielhostert@yahoo.com.br

Vende-se teclado Cassio CTK
450. Tratar com Alan - (47) 9905
7527

Vende-se Playstation 2, com 2

controles, 2memory cards, 15 jo
gos, chip matrix. Tratar com
Daniel 8402 6615 /

danielhostert@yahoo.com.br

Vende-se 5011'i de forro de pinos
novo ainda fechado. Valora com
binar. Tratar com Leandro ou

Vânia - 3332 7021 /91135088

Vende-se 2 poodles fêmea.
Brancos com 70 dias. Valor R$
150,OOcada. Tratarcom Ericaou
Afonso - 3332-4663

03 3800
CorsaWagon GL 1.6 99 Prata 17500
Corolla Seg 1.8 Aut 03 Champagne G 48000
Fiat Fiorino 02 Branca GNV 22000
Escort 1.6 GL 92 Azul A 7500
Escort 1.8 GLX 96 Azul G 12800

Explorer 4.3 V6 4x4 94 Preta GNV 24000
Fiorino 1.5 furgão 06 Branca G 28800
Gol1.0 16v 98 Vermelha G 16500
Gol1000 16V 01 Prata G 31500
GolfL6 97 Preta G 17000
Golfl.8 GL 97 Verde G 19000
GolfGTI2.0 01 Cinza G 24500
Marea ELX 2,4 20v 96 Azul G 14000
Palio 1.6 16V OI . Azul G 16800
Palio Young 1.0· 01 Preta G 23000
Renault Clio Sedan RN 16V 04 Verde G 42000
S-10 Pick-up 2.2 4.x.2 97 Azul 'G 31000
Santana CL 92 Cinza G 10000

Tempra SW 2.0 95 Azul G 13000
Tempra SX; 2.0 Bordo G

Tipo 1.6
Uno 1.3 S

OPORTUNIDADE DE EMPREGO

ESCRITURAÇAo FISCAL

Escritório Fonte Contábil, tem vaga
para o departamento de escrituração
fiscal, com bons conhecimentos em

informática.
Apresentar-se munido de currículo, a

rua São José 415, Gaspar/Se.

Diversos
Contrata-se auxiliar contábil.
Conhecimentos em lançamentos
cóntábeis/conciliações de con

tas/fechamento de balancete.
Tratar com Juliano - 3397 4488
ou zcontabilidade@terra.com.br

Tecma System sistemas de se

gurança contrata vendedor(a,)
extemo com veículo, ótima co

'missão + ajuda de custo. Tratar
com Fausto - 9977 6870

PRECISA-SE URGENTE de di
arista com experiência, para tra
balhar quinta ou sexta-feira, casa
no bairroGasparGrande, de pre
ferência acima de 25 anos. Valor
a combinar. Interessadas ligar
para (47) 3332 7977 e falar com
Graça.

Anima-se festa com som e ilu
minação. Fone: (47) 8405 0492.
Tratar com Jonas - (47) "8405
0492 ou jonlene@ibest.com.br

Precisa-se de
manicure. Interes
sadas entrar em

contato pelo telefo
ne - 3332 3318

com Ana.

www.serifaria.com.br
vendas@serifaria.com.br

Brindes
personalizados

para sua empresa

3332'6070
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Esporte
Gaspar leva 5 do Verdão
o GASPAR ESPORTE Clube,
campeão da Liga Desportiva Gasparense,
enfrentou oMetropolitano em Blumenau
num jogo treino, realizado na última

quarta-feira (10) na Itoupava Central.
O amistoso serviu como preparativo

para a equipe de Blumenau que estréia
no Campeonato Catarinense no dia 17 de

janeiro contra o Marcílio Dias em Itajaí.
O time da casa venceu por 5 a O.

O técnico Sérgio Ramirez,
comandante do Metropolitano, pediu
bem mais do que os jogadores
apresentaram durante o jogo contra o

Gaspar. A cada passe, pedia mais

qualidade e a cada domínio, mais

proteção. O jogo mal havia começado e

o treinador já ordenava os primeiros
ajustes no posicionamento. A dupla de

ataque era a mais cobrada,
principalmente o atacante Linha.

Este foi o segundo amistoso da

temporada realizado peloMetropolitano,
mas o técnico acredita que toda a equipe
pode render mais até a estréia no

Catarinão.
O primeiro gol saiu aos 15 minutos,

quando a equipe impôs a velocidade

exigida pelo técnico, o que resultou num
pênalti. Zulu cobrou e fez 1 a O. Ele
mesmo ampliou, depois os 30. O Gaspar
levou perigo em poucos lances, mas tudo

.

Em jogo treino riiiiiõ;;07Itano goiei;(jaspar
que conseguiu foi duas bolas na trave.

Após o intervalo, outroMetropolitano
entrou em campo: Ramirez fez 10

substituições, manteve apenas o meia

Eric, que havia entrado no lugar de
Paulão no final do primeiro tempo.
Insistente e empurrado pelas cobranças
do treinador, a nova formação construiu
bastante e animou a torcida, que deu os

primeiros gritos de olé. E Dione, Rafali
e Rafinha garantiram a vitória.

Falo: Gilberto Viegas � Santa

10 rodada do Catarinão

O Campeonato Catarinense 2007

começa na próxima quarta-feira (17).
Todos os jogos da primeira rodada irão
acontecer às 20h30min. Confira os

jogos:
Chapecoense x Figueirense, Avaí x

Juventus, Brusque x Atlético, Criciúma
x Próspera, Marcílio Dias x

Metropolitano e Guarani x Joinville.

O Portal Yahoo! Brasil desenvolveu
um site especial dedicado aos Jogos Pan
americanos deste ano

(www.yahoo.com.br/pan2007). que
acontecerão na cidade do Rio de Janeiro.
O site terá um dos conteúdos mais.
completos da internet sobre os Jogos:
calendário, informações detalhadas sobre
as modalidades, os países, os locais de

competição e a história do Pan, além de
um guia de lazer do Rio, galerias de fotos,
reportagens especiais e as últimas
notícias sobre os preparativos da cidade.

Nos Jogos Pan-americanos países das
Américas do Norte, Central e do Sul

disputam todos os esportes olímpicos,
além de boliche, esqui aquático, futsal,
patinação artística e squash. A tradição
do Brasil, as regras e a história de cada
um dos 41 esportes do Pan 2007 estão à

disposição do internauta na seção

Modalidades.
Além do conteúdo, o desing e a

facilidade de navegação são outros

pontos fortes do site. Na seção calendário,
por exemplo, o usuário pode organizar
as páginas domodo que preferir, por data,
por esporte ou por local.

Já na seção Países, é possível navegar
num mapa interativo da América e

conferir a história de cada país no Pano

Quadros de medalhas e fotos dos

principais atletas em atividade também
estarão disponíveis. A cidade do Rio
merece destaque, com páginas dos 14
locais de competição, fotos e çalendário.
A seção Guia do Rio traz fotos, dicas de
passeios e serviço para quem quer
aproveitar o Pan para fazer turismo na

Cidade Maravilhosa.
-.

A história dos Jogos Pan-americanos
é contada com textos cheios de

curiosidades. A página de cada uma das
14 edições também tem uma reprodução
do cartaz oficial e o quadro de medalhas
do respectivo ano. O Yahoo! Pan 2007
ainda traz as últimas notícias sobre os

Jogos, reportagens especiais e galerias de
fotos.

Em maio, o especial terá a estréia de
três novas seções: Blogs, que terá destaque
para o espaço virtual de Ana Moser, que
também vai cobrir o evento pelo Yahoo!
no Rio de Janeiro. Atletas, que contará
com as fichas dos principais competidores
brasileiros e estrangeiros, e a seção
Promoção, que vai distribuir dezenas de

prêmios: Em Julho, durante a cobertura
do evento, mais novidades: narração ao

vivo das principais competições,
resultados e quadro de medalhas
atualizados em tempo real e equipes de

jornalistas em São Paulo e no Rio.

• Deslumbramento: Há muito tempo
não via uma Seleção Brasileira Sub-20
tão despreparada para uma competição.
O time não tem comando .; o técnico é o
desconhecido Nelson Rodrigues - e a

gurizada parece jogar exibindo-se para
os olhos dos empresários. Falta espírito
de competitividade. Já vi esse filme em

outra Seleção, e não faz muito tempo.
..,

• Copa SP: Paraquem gosta de gols, a
CopaSão Paulo tem sido umprato cheio.
Agora, quemais parece uma competição
da várzea isto parece.

• Pesquisa: Pesquisa curiosa do
italiano Jornal Gazeta dello Sport. Qual
o pior jogador brasileiro que já atuou no

país? Vampeta, que jogou na Inter, tem a

preferência com 31,2%.

• .Namídia: Mesmo quase aposentado,
Romário continua rendendo dividendos
comerciais aos seus patrocinadores. A
tentativa do "baixinho" de quebrar uma
regra da Fifa (que não permite a um

jogador atuar por mais de dois clubes
numamesma temporada) o tem colocado
sob os holofotes da mídia nacional e

internacional.

• Tênis: Em mais uma demonstração
de apoio ao tênis, aBungeAlimentos será
apatrocinadoraoficial do IICyclus Open
de Tênis, que acontece em Florianópolis
de 3 a 11 de fevereiro. Gustavo Kuerten,
oGuga,jáconfirmou presençano torneio
internacional que conta pontos para o

ranking da Associação de Tenistas
Profissionais (ATP).

• Pergunta: O Ra11y Paris-Daccar é
uma competição esportiva ou umaprova
de sobrevivência no deserto?

• O que disse•.•

Carlos Alberto, novo contratado dó
Fluminense:

"Jogar contra oFluminense era péssimo,
doía, mas eu tinha que deixar a paixão
de lado e trabalhar."

e-mail: melosilva@terra.com.br

�
FM8�7
Tô feliz, Tô Natilla

t do O Vale do Italaí
Para o
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Jovens sofrem acidente

JORNAL METAS

no Gaspar Grande
DOIS JOVENS FICARAM gravemente
feridos no fim da tarde da última segunda
feira (8), em Gaspar. O motivo foi um
acidente envolvendo omotoqueiroMárcio
Alegre, 22, e seu carona Ronan Paulo

Kazel, 21, na rua Prefeito Leolpoldo
Schramm, no bairro Gaspar Grande.
Segundo informações do Corpo de

Bombeiros, o piloto afirmou que ficou sem
freio na moto e acabou se perdendo. Os
jovens então foram de encontro aurna cerca
de arame farpado, que protegiaurn terreno.
Quando os bombeiros chegaram ao local
do acidente encontraram Márcio muito

pálido, porém consciente e orientado. O

piloto sofreu escoriações e lacerações nas

pernas e suspeita de fratura fechada na

perna esquerda. O carona Ronan também
encontrava-se consciente e orientado, mas
com escoriações generalizadas por todo o

corpo. Ele sofreu urn profundo corte na

face e fratura fechada nos dois braços. Os
acidentados foram encaminhados para o

Hospital de Gaspar.

ÇALÇADO$ .. eSPORTES

Completa linha de
material esportivo

R: CeI. Arist Ramos, 262 - 3332-3485
R: São José. 277 - 3332-1108

VANDALISMO NO CEMITÉRIO
_

Mário Pedro dos Santos, proprietário
da MCS Mecânica, levou um susto ao

chegar no cemitériomunicipal e encontrar
a "casinha" onde está o túmulo de seu

filho, Mário Pedro dos Santos Júnior,
depredada.

SegundoMário outras duas "casinhas"
também foram quebradas. Ele relatou que
no domingo esteve no cemitério duas
vezes e estava tudo em ordem. "Quando

.

eu fui ao cemitério no domingo à tarde
falei para osmeninos que cuidam do carro

que não precisavam tomar conta do meu

porque tem alarme. Na segunda-feira

quando voltei a 'casinha' do meu filho
estava toda quebrada, os vasos de flores

espalhados pelo' chão, uma tristeza" .

Mário encontrou alguns vestígios dos
vândalos perto do túmulo, "perto da
casinha do meu filho encontrei urna bola
de futebol e um pé do chinelo de um

adolescente". Além da dor, por 'ver o que
construiu com tanto carinho ter SIdo
quebrado, contou que teve um grande
prejuízo, "eles quebraram uma Nossa
Senhora Aparecida, que eu fui buscar em
Nova Trento, no santuário da Madre

Paulina, que levei parao cemitérionoNatal,

Físíoterapía &
Massagem Terapêutica

Rua I}r. fl-Jer:eu Ramos, 884 - Coloninha -;- Cep 89110-000
Gaspar - Santa Catarina

levaram urna foto que coloquei do meu

filho com urn cavalo, porque ele gostava
muito' desses animais. Além da parte
sentimental, o prejuízo que tive foi enorme,
pois terei que refazer tudo".

Mário acredita que a solução para
acabar com o vandalismo que vem

acontecendo no cemitério municipal é
reforçar a segurança, "não é a primeira vez
que acontece uma coisa dessas. É preciso
ter mais vigilantes no cemitério, as

autoridades têm que tomar alguma
providência, porque assimnão pode ficar",
finalizou.

Mín. Móx.
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